

Pemimpin Redaksi/Penanggung Jawab: Nono Amir Hamzah. Wk. Pemimpin Redaksi/Penanggung Jawab: Zulharnans, Ismid Hadad.

HARIAN KAMI

DEMI KEADILAN, KEBENARAN & KESATUAN AKSI

5000 Tahanan Gol. A Akan Disidangkan

50.000 Tentara Dipensiun 50.000 Akan Kena Milisi

Djakarta, (IPMI).-Deputi Khusus Pangkat Mayor Jenderal Tjardipura dalam Konferensi Perdana di PUSPENAD Kamia kemarin...

22.000 Kader Perwira AD

Berbicara tentang pembinaan militer bagi Majdjen Tjardipura mengatakan bahwa kita harus mengidiki mereka itu sesuai dengan landasan perjuangan...

Menlu Austria akan gantikan U Thant ?

PBB New York (Ant-Itz).-Menteri Luar Negeri Australia, Kurt Waldheim, dalam suatu jawaban hari Rabu tidak bersedia membicarakan atau membantah berita yang mengatakan bahwa dia ingin sekali menggantikan U Thant selaku Sekjen PBB.

Sekali Lagi Le Nouvel Observateur (III) Mengapa De Gaulle Anti-Israel dan Pro-Arab ???



Pada ketika periode dekolonisasi timbul masalah politik yang menghambat politik yang diharapkan tentang suatu hari depan yang sedang ia perjuangkan bagi Perancis...

Gara2 PKI, P. Buru Bandjir Besar

SELAMA 25 tahun terakhir, Pulau Buru belum pernah ada bahaya banjir, demikian Djaka sa Agung, demikian Djaka sa Agung, demikian Djaka sa Agung...

5000 Tokoh PKI Segera Diadili Rp. 175 Djuta Untuk 2.500 Orang

Untuk pemindahan pelombang 1 termasuk tahap pertama pada tahun 69-70, Pemerintah telah mengeluarkan biaya sebesar Rp 175 DUJTA.

10.000 Gol. B Ke Pulau Buru

Teka-Teki Jumlah Tahanan ?

Djakarta, (IPMI).-Menurut Markas Besar Angkatan Darat, jumlah orang PKI yang telah dimasukkan seluruhnya berjumlah 71.905 orang tahanan...

Tahanan Jang Tak Dijelas Kategorinya

Djaka Agung dalam konferensi ini berusaha menjelaskan tentang adanya kategori ke-4 dari tahanan PKI yang berjumlah 27.000 orang...

Soal Brambang Brebes Sudah Selesai ?

Djakarta, (IPMI).-BEGITU wartawan Hari KAMI berhadir, kontan Djaka Agung Soegih Arto terak: "OHH, Hari KAMI", dan sambil menentangkan tangannya...

Pemerintah Akan Bantu Pers Lagi

Djakarta, (IPMI).-DIRDJEN Perbekalan Pers & Grafika Harsono baru malam ini mengatakan bahwa dalam tahun 1969 Pemerintah terpaksa...



Presiden Suharto mecatat hari Monumen pahlawan revolusi Majdjen DI Pandjaitan setelah beliau meresmikan di Balige, 1 Oktober 1969. Monumen ini berhadir megah dilantun kota Balige, Tapanuli Utara, kota kelahiran alim, Pandjaitan, Pating dada digubar adah lekapakan alim, Albert Nal borlu yang digua gugur karena kekejaman Gestapa/PKI, empat tahun yang lalu. (Foto : INDOPIX).

Monumen Pandjaitan Di Balige Diresmikan

Djakarta, (IPMI).-DENGAN menarik tali hidjan dari selubung sutera kuning, Presiden Suharto baru pagi dijam 10.40 meresmikan Monumen Pahlawan Revolusi Majdjen DI Pandjaitan yang terletak dijanjant kota Balige, Sumatera Utara.

Airmata Untuk Nj. Pandjaitan

Sementara Presiden meresmikan monumen, sebuah lagu sedih untuk pahlawan mengiringi upacara itu, Monumen DI Pandjaitan sedang mengingati inget dia berlawanan dengan tugu berukiran kira' 15 meter bujurgungkar. Sebanyak 250 undangan duduk dijanjant tugu, dan disamping tugu itu berdiri sebuah museum/rumah adat.

Selalu Minta Tanda Tangan Dg Blanko Kosong

Djakarta, (IPMI).-Bank Antar Indonesia selalu meminta tanda tangan nasabah dengan blanko kosong, saja dapat buktikan, demikian jawaban Sidik Anwar atas pertanyaan dikas tentang pindjaman 30 djuta rupiah yang dihidantagannya legiti sajan.

Audit, Lukman, Njoto dan Sud'man sudah pasti mati

Djakarta, (Antara).-Empat serangkai utama CC-PKI, Aidi, Lukman, Njoto dan Sud'man, sudah pasti mati, demikian diungkapkan oleh Ketua Partai Pergerakan Korpribat Partai, Lekko, Sunardi, Tabu malam di Djakarta.

Shanghai Jack Jg Kerdur 2 Chou

Kanberra, (Ant-Itz).-Seorang polisi veteran Australia yang suatu ketika pernah bertugas di Shanghai dan mendedjart Chou En Lai karena dia dituntut terlibat dalam pembunuhan yang bermotif politik, perdana menteri RRT, telah jdera alikat kedjelangan lalu lintas dan kemudian dipengsan kan.



